

La lettre d'ADC n° 14 Avril 2010

Agenda

Dimanche 9 mai à 17h00 (horaire exact à confirmer) : ADC et les « conteurs du mardi » vous proposent un spectacle conte et cirque intitulé « les 7 laits », dans le cadre du festival des arts du récit de l'Isère. Ce spectacle aura lieu à l'école de cirque. Entrée libre.

Mercredi 9 juin : « déambulation » entre l'école de cirque et le marché d'Eybens

Jeudi 10 juin, 20 h : réunion sur le projet de l'association, ouverte à tous les adhérents

Mercredi 16 juin : ADC participe au cabaret organisé en l'honneur de l'amitié franco-russe à l'Heure Bleue. Adultes et ados échappant au bac auront la joie de présenter deux numéros d'une vingtaine de minutes. Les informations sur le tarif et l'heure seront affichées sur le panneau dès que possible.

22-23 juin : Pour clôturer cette année, les groupes se réuniront pour vous transmettre le fruit de leur apprentissage, à travers différents spectacles.

Mardi 22 juin (17h30-20h00): cours des lundis- mardis
Mercredi 23 juin matin : cours du mercredi matin

après-midi : autres cours d'enfants
soirée : cours ados et adultes

Les horaires vous seront communiqués ultérieurement.
Consultez le panneau d'affichage.

24-26 juin : Z'eybinoiseries

24 : spectacle cirque et chansons avec les ptits Coeurs

25-26 : déambulations

26 : initiation cirque dans le quartier des Ruires

Petite rétrospective de ces derniers mois....

Côté spectacles

« Pe Amrai », spectacle imaginé et chorégraphié par Ham's, soutenu par Bruno à la technique, a connu un grand succès auprès du public venu nombreux.

Les adhérents présents en témoigneront, ce moment a été fort en action et en émotion. Il s'est terminé autour d'un pot où régnait une ambiance



chaleureuse. Merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cet événement !



« Retour à la terre », spectacle mis en scène par la troupe « Filyfolia ». Ce duo clownesque a su nous émouvoir, alternant le burlesque et la poésie à travers les jeux de scène, les techniques de jongle, d'acrobatie et de musique.

Colo « cirque en musique »

C'est à l'Odyssée, à Eybens, que s'est clos le samedi 17 avril, par un somptueux spectacle, le stage "Cirque en musique". Il s'est déroulé en association avec la Fédération des Sociétés Musicales du Dauphiné, laquelle organise chaque année un stage orchestre. Ce séjour a permis à chacun, qui musicien, qui circassien, de se perfectionner durant la semaine sur son instrument ou ses techniques de cirque, et au final de construire un spectacle commun. Devant un public de plus de 200 personnes, les six jeunes du stage cirque ont mis en mouvement des musiques allant du classique à la variété, interprétées par un imposant orchestre. La musique de balai (oui, avec un vrai balai dansant sur la scène, mené par un monocycle) fut un moment rare. Un grand bravo à Mathieu qui a animé le stage et mené à bout de bras le montage du spectacle.



Cours hebdo

« les enfants apprennent aux parents »

Les enfants ont eu l'occasion de faire découvrir à leur tour les techniques de cirque à leurs parents. Nous notons que ces derniers se sont bien pris au jeu à la grande joie des enfants. De futures recrues pour les cours adultes ?



Stages

Pendant les vacances d'avril :

Métamorphosés en clowns attendrissants le temps d'une séance, les enfants (4-6 ans) jouent, une fois de plus, de leurs talents spontanés avec succès.



Stage de clown :

Eric, acteur de la troupe Filyfolia, a amené les participants (ados- adultes) à trouver un personnage lié à leur identité. Ils l'ont apprivoisé, exercé des techniques d'expression, ont vécu ensemble ou seul des émotions fortes.

Stage de jonglerie :

Notre école de cirque a accueilli les 3-4 avril un stage de jonglerie organisé par « Argument Massue ». Mené par Emiliano, un jongleur argentin au style atypique, ce stage de perfectionnement a tenu toutes ses promesses. En effet, déplacement scénique, danse, contact étaient de la partie pour nous donner des pistes de travail pour cet été.

Les projets à venir :

Stages d'été

Colos à Tréminis

Les deux premières semaines sont complètes, mais il reste encore quelques places pour les séjours de juillet (7-17 ans, tous niveaux), et du 1er au 14 août (stage perf).

Stages pour enfants à la salle

Pour les 4-7 ans et les 8-12 ans, début juillet et fin août. L'occasion pour les copains de vos enfants d'essayer l'activité cirque avant de s'inscrire aux cours hebdomadaires.

Projet éducatif

Une réflexion sur la réécriture du projet éducatif de l'association est en cours... En effet, la dernière édition date de 2007 et un petit lifting ne ferait pas de mal ! Nous vous sollicitons pour donner votre avis et vos attentes sur les actions, animations, cours, stages mis en place... Une boîte à idées sera placée à l'accueil. Ne l'ignorez pas ! De plus, nous vous invitons le jeudi 10 juin à 20 heures pour échanger autour du projet. Venez nombreux !

Fresque

Le chantier « fresque » a commencé. En avant-première, nous vous livrons une photo de Tatiana et Guillaume en plein effort



Z'Eybinoiseries

Cette année encore, ADC s'associe aux Z'Eybinoiseries, fête de la musique et des talents du 24 au 26 juin.

Une déambulation aura lieu dans les rues d'Eybens le 25 juin à 18h30 et le 26 au matin. Tous les volontaires sont invités à y participer. Des répétitions sont programmées dans la cour de l'école Bel Air les 19 mai, 2, 16 et 23 juin.

Rendez vous aux volontaires le 19 mai dans la cour de l'école Bel Air !